

gasNatural

GAS NATURAL COMERCIALIZADORA FIRMA UN ACUERDO DE SUMINISTRO CON ASCER, LA ASOCIACION ESPAÑOLA DE AZULEJEROS

• La empresa comercializadora del Grupo Gas Natural ha llegado a un acuerdo con Ascer para suministrar 12.750 millones de termias anuales a más de un centenar de empresas azulejeras.

El director general de Gas Natural Comercializadora, José Ángel Sanz Viejo, y el presidente de la Asociación Española de Fabricantes de Azulejos, Pavimentos y Baldosas Cerámicos (Ascer), Fernando Diago, firmaron hoy un acuerdo que permitirá el suministro de gas natural a 119 empresas de la industria cerámica española a precios competitivos.

En virtud de este acuerdo, que estará vigente hasta el 31 de diciembre de 2002, Gas Natural Comercializadora podrá suministrar alrededor de 12.750 millones de termias anuales a más de un centenar de empresas.

Este acuerdo ofrece unas condiciones de suministro más ventajosas para las empresas asociadas a Ascer y Anffece (Asociación Nacional de Fabricantes de Fritas, Esmaltes y Colores Cerámicos) que ya pueden elegir libremente suministrador. Estas empresas podrán adquirir el gas natural a precios competitivos y en condiciones de flexibilidad en los consumos, en un mercado recientemente liberalizado.

El acuerdo marco firmado hoy se traducirá en contratos individuales con cada una de las 119 empresas asociadas a Ascer y Anffecc.

Estos nuevos contratos se suman a los que Gas Natural Comercializadora ya ha ido firmando este año, entre otras, con las empresas Porcelanosa, General Electric Plastics, Nylstar, Tau Ceramica, Saica, Stora Enso Barcelona, Nufri, Fibrarel/Fibracolor e Incasa, y que suponen la venta de más de 9.000 millones de termias anuales.

Tal y como establece el Decreto de nuevas medidas liberalizadoras aprobado por el Gobierno el pasado mes de junio, actualmente los consumidores con un consumo igual o superior a los 3 millones de metros cúbicos anuales (30 millones de termias) pueden elegir libremente suministrador. Este ha sido el caso de los consumidores cualificados que, junto con las 119 empresas asociadas a Ascer y Anffecc que ya pueden elegir suministrador, han optado por contratar el suministro de gas natural a la empresa comercializadora creada por el Grupo Gas Natural. Actualmente hay registradas en España un total de 13 empresas comercializadoras de gas natural.

Barcelona, 23 de agosto de 2000.